
Wer hat schon gesaet?

Beitrag von „muddyliz“ vom 24. Januar 2010, 09:38

Weil die Sämlinge letztes Jahr teilweise nur langsam wuchsen und beim Pikieren im Herbst 
noch sehr klein und empfindlich waren habe ich mit der 2010er Aussaat schon an Weihnachten 
2009 angefangen. Ich hoffe, dass so die Sämlinge im Herbst groß genug sind um sie kühl 
überwintern zu können.
Meine Anzuchtvorrichtung ist im Heizungskeller an der Wand. Weil ich zu viele Samen hatte 
musste ich noch eine dritte Etage anbauen. Beleuchtet wird mit je einer Leutstoffröhre 840 
(Tageslicht). Die Reflektoren sind aus Dosenblech.
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